

Fehlerhafte Zustellung eines Telegramms

Gasparri sandte das verschlüsselte Telegramm Nr. 54 (Dokument Nr. 10563) offensichtlich nicht an das Franziskus-Sanatorium in Berlin, wo Pacelli während seines Berlinaufenthalts vom 17. bis 23. September Quartier bezogen hatte, sondern an die Grauen Schwestern in Berlin. Folglich erhielt der Nuntius das Telegramm nicht, weshalb der Kardinalstaatssekretär mit einem erneuten Telegramm eine Antwort des Nuntius verlangte (Dokument Nr. 3961), die dieser erst nach seiner Rückkehr nach München geben konnte (Dokument Nr. 3344).

Empfohlene Zitierweise:

Fehlerhafte Zustellung eines Telegramms, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreporte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 463, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/463. Letzter Zugriff am: 16.05.2024.